

El Embajador argentino expresa su admiración por la postura valiente del CAUDILLO

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.710 * CEUTA Jueves 16 Enero de 1947 * EJEMPLAR: 40 CMS

La política del general Perón es auténticamente anticomunista

El amor de la Argentina hacia España ya es hora de que deje de ser un tópico para convertirse en una palpante realidad

IMPORTANTES DECLARACIONES DEL Sr. RADIO a "La Vanguardia"

Barcelona, 15.--El embajador de la República argentina en España, doctor Radio, ha concedido a "La Vanguardia" unas declaraciones exclusivas sobre temas de palpante interés, en las que, entre otras cosas, ha afirmado que el general Franco, en la hora presente, está haciendo por España lo que ésta necesita y que para el señor Radio, la postura valiente del Caudillo, es digna de admiración.

Después de explicar los motivos de su nombramiento como embajador y al preguntársele sobre la posición argentina en la ONU, con ocasión de los ataques contra España, ha manifestado el ilustre diplomático:

"Opino que la ONU procedió

con arreglo a su criterio, y nosotros, con arreglo al nuestro. Porque, el amor que la Argentina siente hacia España, ya es hora de que deje de ser un tópico, para convertirse en una palpante realidad. Nuestro amor a España tiene que ser indivisible y no puede estar sujeto a cualquier vaivén momentáneo. En el fondo también, y también en la forma, nuestros dos países están unidos por hechos mucho más perdurables que las circunstancias. Son los hechos tradicionales del idioma, cultura y un fondo cristiano, al mismo tiempo que emotivos, románticos y sentimentales. La política del general Perón es auténticamente anticomunista, y, por ello, el pueblo argentino apoya al general Perón, y los acuerdos que el Gobierno toma, son respaldados por el pueblo, que no ha reaccionado más que asintiendo a mi nombramiento para venir a España".

Sobre las relaciones hispano-argentinas, ha manifestado:

"Intensificarlas en cuanto sea posible, estrechándolas hasta el

máximo si es que no lo están ya. Pienso que falta por hacer en ese sentido una colaboración cultural más amplia, vinculándola a nuestros pueblos a través del Libro, de la Cinematografía, del Teatro y de conferencias que, pronunciadas por personalidades de nuestros dos países, sirvan para conocernos más a fondo. Otros muchos aspectos me propongo desarrollar".

--¿Cuál es su opinión sobre la dimisión de Byrnes y su sustitución por el general Marshall? ¿Cree usted que este cambio tendrá repercusiones en la política norteamericana con respecto a Alemania?

Tras unos momentos de indecisión, el embajador argentino contesta rotundamente: --"La pregunta me encuentra totalmente desprevenido, ya que me enteré de la noticia en alta mar. Es una noticia nueva sobre la que todavía no me he detenido a pensar ni a reflexionar. Mi opinión particular es que tendrá repercusiones, no solamente con res-

(Pasa a la página 6).

Audiencia militar y civil de S. E. el JEFE DEL ESTADO

S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en el Palacio de El Pardo, la siguiente audiencia militar:

Don Carlos Martínez Campos, general jefe de la reserva general de Artillería; don Antonio Uguet Torres, general jefe de la División núm. 2; don Santiago Revilla y Gala, general jefe de la Artillería del VII Cuerpo de Ejército; don José Salgado Muro, director general de Industria y Material, en comisión; don José Bermejo López, gobernador general de Africa occidental española; don Pedro Berdonces Martialay, coronel jefe de la Agrupación de Montaña núm. 1; don Carmelo Medrano Ezquerro, teniente coronel de Estado Mayor, y don Leopoldo Boado Endeiza, capitán de fragata, agregado naval en la Argentina.

En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo los siguientes señores:

Directivos del equipo "San Lorenzo de Almagro": Dr. don Domingo Peluffo y Dr. don Enrique González Grey, Dr. don Teodoro Brecho y Dr. don César Secane, acompañados por el teniente general Moscardó, delegado nacional de Deportes; don Graciano G. Ronda, secretario provincial y rector del Santuario del Perpetuo Socorro; P. Cipriano Zabalza, provincial, y don Francisco de Armas, consultor provincial; don José Larraz López, ex ministro; don Fermín Sanz Orri, delegado nacional de Sindicatos, acompañando a don Juan Gutiérrez Sesma, jefe nacional de la Obra Sindical "Artesanía"; don Manrique Mariscal de Ganete, director general de Justicia; don Francisco de Las Heras Casado, alcalde de Baena; don José de las Casas Pérez, director de "El Alcázar"; don Agustín Plana, director de la Comisaría de material ferroviario, y don Ibrahim de Marcervelle.

A PESAR DE LA PROHIBICION BRITANICA, Smertenko marchó a Londres

AL ATERRIZAR EN CROYDON FUE DETENIDO CON LOS DOS PERIODISTAS QUE LE ACOMPAÑABAN

EL JEFE SIONISTA INTENTA PRESENTAR UNA DEMANDA AL GOBIERNO INGLES

París, 15.--El profesor Johann Smertenko, vicepresidente de la "Liga Norteamericana pro Palestina Libre", ha salido para Inglaterra, al mediodía de hoy a bordo de un avión alquilado por él al efecto.

Smertenko, que había sido informado por el Foreign Office de que no se le permitiría tomar tierra en Gran Bretaña, desapareció anoche de su hotel, situado en la orilla izquierda del Sena. Su partida ha sido anunciada por la oficina parisiense de la citada Liga, que dijo:

"El profesor Smertenko ha salido al mediodía para Londres y se espera que llegue al aeródromo de Croydon. Lo acompañan los periodistas William Boyle, de la agencia United Press, y David Perlman, del diario "New York Herald Tribune".

El anuncio agrega que la Embajada británica en París ha sido informada del hecho y que se ha pedido a la Embajada norteamericana en Londres que envíe un representante suyo al aeródromo para que cuide de que se respeten los derechos de Smertenko.

Antes de subir al avión, Smertenko manifestó que se había

visto obligado a fletar un avión particular porque el Gobierno británico "se ha rebajado al recurso de utilizar su influencia para impedir que la "Air France" y otras empresas de navegación aérea le diesen pasaje".--EFE.

Smertenko llega a Londres y queda detenido en la Oficina de Inmigración

Londres, 15.--El profesor Smertenko ha llegado al aeródromo de Croydon poco antes de la una de la tarde (hora local), en un avión francés monomotor.

Un representante de la "agencia United Press" enviado para

Llega a Madrid el Embajador de España en Londres

Madrid, 15.--Procedente de Londres, ha llegado en avión al aeropuerto de Barajas, el embajador de España en Londres, don Domingo de las Bárcenas. --CI-FRA.

ACTUALIDAD GRAFICA



El presidente Truman, firma un a orden en la Casa Blanca, por virtud de la cual, el control de la bomba atómica pasa de manos militares a civiles. En la fotografía aparece el presidente con varios miembros de la Comisión de la Energía Atómica de los Estados Unidos

INGLATERRA Y FRANCIA acuerdan un tratado de alianza mutua

Tiene por objeto impedir una nueva agresión alemana y preservar la paz y seguridad

Anoche fué facilitado un comunicado oficial

Londres, 15. (Urgente).--Oficialmente se anuncia que Francia e Inglaterra han acordado negociar rápidamente un tratado de alianza "con objeto de impedir una nueva agresión alemana y

preservar la paz y la seguridad." Dicha alianza se realizará con arreglo al artículo 52 de la Carta de las Naciones Unidas.

El anuncio de este acuerdo fué hecho por el primer ministro francés, León Blum, al terminar sus conversaciones con el secretario del Foreign Office, Bevin.

Agregó que esta noche se publicaría simultáneamente en Londres y París un comunicado oficial.--EFE.

TEXTO DEL COMUNICADO OFICIAL

Londres, 15.--Poco antes de medianoche se publicó simultáneamente en Londres y en París el comunicado oficial, cuyo texto es el siguiente:

"La visita que el presidente del Gobierno francés, León Blum, acaba de efectuar a Londres ha (Pasa a la página 6).

SESION DEL CONSEJO DE SEGURIDAD

Rusia pretende la formación de una nueva comisión de desarme

Lake Success, 15.--En la sesión celebrada hoy por el Consejo de Seguridad, el delegado ruso ha renovado sus esfuerzos para lograr la formación de una nueva comisión de Desarme de la ONU, pero el delegado norteamericano ha respondido inmediatamente con una proposición en la que se pedía el aplazamiento de la cuestión por veinte días.

El representante norteamericano, Warren Austin, en su respuesta a la proposición soviética, ha opinado que ello conduciría a la existencia de dos organismos con facultades encontradas para reglamentar el control de la energía atómica y el posible futuro desarme.--EFE.

(Pasa a la página 6).

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47
Hoy día 16 de enero de 1947.
Sesión continua desde las 5.
Estreno. Último día de proyección de la grandiosa película:

Un marido rico

con JOEL Mc. CREA y CLAUDETTE COLBERT.

Una comedia deliciosa, llena de gracia, que le hará pasar un rato delicioso y divertido.

Mañana un magnífico estreno. La gran película de R. K. O. RADIO FILMS

ADORABLE MENTIROSA con ANNESHIRLEY - DENIS DAY Próximamente.

El más formidable despliegue de estrellas jamás intentado en Hollywood, en la película!

SEIS DESTINOS Una película de la 20th CENTURY FOX.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

16 de enero, jueves. Santos Fulgencia, doctor; Marcelo, Papa; Honorato, Ticioano, Melas, obispos; Bernardo, Pedro, Acursio, Adyuto, Otón, Fausto, Marino, mártires; Priscilla, Furseo, confesores; Enrique, monje.

HOMBRES DE ACCION CATOLICA

El pasado lunes, como es costumbre, se reunieron los hombres de Acción Católica, en el Conservatorio Oficial de Música, bajo la presidencia del muy ilustre señor don Rafael Navarro Acuña, canónigo magistral y consillario de la Rama.

El presidente, señor Meca, dió cuenta de diversos e importantes proyectos en vías de ejecución y de los que más adelante daremos noticias a nuestros lectores. Indicó que próximamente se podrá inaugurar el Centro, que aunque es local de poca capacidad, se instalarán en él los servicios de Secretaría y Tesorería, la biblioteca, con horas diarias para que pueda ser utilizada por los asociados y una oficina de información social, a la que podrán acudir cuantas personas necesiten asesoramiento en todos los órdenes.

También se dió cuenta del hermoso acto celebrado el pasado domingo, fiesta de la Sagrada Familia, en el que fué bendecida la bandera de la Obra y que como saben nuestros lectores, resultó en extremo solemnisimo y se acordó celebrar el día del retiro del mes actual, el próximo domingo día 19, con la misa de Comunión general a las 9 y 15, en la Santa Iglesia Catedral y los restantes ejercicios a las once, en la capilla del Colegio de las Religiosas Concepcionistas.

Finalmente hizo uso de la palabra el ilustre Padre Navarro, quien desarrolló los temas: "Pecado original" y "Redención", con la elocuencia en el acostumbrada.

Todos los asistentes salieron muy entusiasmados de esta reunión, ya que se ve toma nuevos bríos y actividad la Rama de Hombres de Acción Católica, a la que felicitamos nuevamente por sus propósitos y planes en organización.

HORA SANTA

Esta tarde, a las siete, se celebra en la iglesia de Nuestra Señora de Africa la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

PARROQUIA DE LOS REMEDIOS

En esta parroquia tendrán lugar esta tarde, a las siete, los cultos en honor de la Santísima Virgen del Carmen, que, como todos los días 16, le dedica la Asociación de su nombre.

SANTORAL PARA MAÑANA

17 de enero, viernes.—Santos Antonio, abad; Sulpicio, obispo; Diodoro, presbítero; Mariano, diácono; Espeusipo, Meluspo, hermanos, Leonila, mártires; Aquiles, Rosalía, confesores; Mériulo, Juan, monjes.

Noticias Locales

A LA PENINSULA

Marcharon a la Península, para incorporarse a la Academia General del Aire, los caballeros-alumnos de la misma, don José Luis Hidalgo García, don José Carlos Pérez y Pérez Alejandro y don Ramón Utrillas, a los que deseamos un feliz viaje.

También marchó a Córdoba, en cuya Facultad de Veterinaria cursa sus estudios, el joven don Fernando López Santamaría, al que igualmente deseamos un feliz viaje.

MEJORADO

Continúa mejorando, encontrándose en franca convalecencia, después de la enfermedad sufrida, nuestro querido amigo y paisano, el reputado doctor don Manuel Rovayo Martí, director de los establecimientos muni-

pales, lo que celebramos sinceramente.

ESPERADO

Se espera de Madrid, donde pasó una larga temporada, al comerciante don Luis Acevedo Utor, en unión de su distinguida familia.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña, tercer fruto de su matrimonio, la señora doña Angeles Miguel Domínguez, esposa de nuestro estimado amigo don José Borrego Mimoso.

Tanto la madre como la recién nacida, a la que se impondrá el nombre de María de Africa, se encuentran en perfecto estado de salud.

Con este motivo enviamos nuestra cordial enhorabuena a los venturosos padres.

ENLACE MATRIMONIAL

En la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se celebró ayer, a las ocho de la mañana, el acto de contraer matrimonio la bella señorita Teresa Vera Beigbeder y el practicante de la localidad don Antonio Sánchez Gómez.

Apadrinaron a los contrayentes don Francisco Cruzado Cancas y doña Cecilia Rubio Hernández.

La ceremonia revistió una gran brillantez viéndose el templo muy concurrido.

Después, los numerosos invitados fueron espléndidamente obsequiados, organizándose una animada fiesta.

El nuevo matrimonio salió de viaje para varias ciudades de la Zona y Tánger.

Con nuestra felicitación, les deseamos una eterna luna de miel.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 180.

Cine Astoria

JADU

Continúa desde las 5.

GARY COOPER. Exito de GARY COOPER y TEPESA WRIGHT en

CASANOVA BROWN

Viernes 17. gran éxito UN MARIDO RICO CLAUDETTE COLBERT y JOEL Mc. CREA Director: PRESTON STURGES

Ayer no hubo correo de España

Debido al fuerte temporal reinante en el Estrecho, ayer mañana no salió el barco de Algeciras, por cuya razón, por la tarde tampoco vino el correo.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer 5.000'00 Pesetas de multa al Patrón del Barco de Pesca "Ceuta n.º 3" D. SEBASTIAN LOPEZ SANCHEZ, por no haber dejado pescando en el día de ayer, para el Mercado de esta Plaza, contraviniendo al acuerdo adoptado en la Cofradía de Pescadores y, solicitado por los propios armadores.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta 15 de Enero de 1947.

EL DELEGADO.

Francisco del Valle.

Información de la Delegación del Gobierno

Visitas recibidas en el día de ayer por S. E. el delegado gubernativo:

Cónsul general de Francia en Tetuán; secretario del mismo Consulado; agente consular de Francia en Ceuta, don Luis Marbec; don Antonio Oró Vera, pescador; don Rafael Santiago Araujo.

Información Municipal

En el día de ayer, han sido impuestas por la Alcaldía, las siguientes sanciones:

Pesetas 15'00, a Francisco Pérez, por precios abusivos; pesetas 15'00, a Mohamed Ben Amar, por el mismo concepto.

Pesetas 750'00, a Antonio Atencia Bourman, por irregularidades en el arbitrio de una partida de arroz, sin perjuicio del pago del arbitrio correspondiente en la proporción debida.

Movimiento de barcos

Entradas

"Monte Corona", de Málaga, con carga general.

"Fil", de Melilla, con carga general.

"Cabo Carboeiro", de Cádiz, con carga general.

"Castro Loreña".

"Ciudad de Ceuta", a las 17,45, con correo, pasaje y carga general.

Salidas

"Castillo Butrón", para Pasajes, con sal.

"William Wilkins", para Savona, con carga general en tránsito.

"Tajo", para Barcelona, en lastre.

"John P. Holt", para Génova, con carga general en tránsito.

"Cabo Carboeiro", para Málaga, en tránsito.

Para vender

ANUNCIESE EN EL FARO



"Un programa de la 20.ª temporada de su cine preferido"

HOY JUEVES Desde las CINCO.

Un estreno español de alta calidad y modernismo.

ALFONSO CANDEL el prestigioso primer actor, que todos recuerdan por su magnífica interpretación, sobre la escena de Cervantes, en la comedia "El alarido", aparece por vez primera en la pantalla, en un papel de su especialidad, junto a los conocidos:

ALFREDO MAYO MARY DELGADO LUIS GARCIA ORTEGA ALICIA ROMAY

en la original película policíaca de sorprendente intriga, apasionante y emotiva:

CHANTAJE

Producida por C. E. A. bajo la dirección de Antonio de Obregón.

EL SABADO. ¡Un estreno de éxito asegurado! ¡Una película bellísima!

TODOS BESARON A LA NOVIA



EN PREPARACION: 3 formidables estrenos, 3

James Gagney y Ann Sheridan, en

CIUDAD DE CONQUISTA Joan Fontaine y Orson Welles, en

ALMA REBELDE (Jane Eyre)

Constance Bennett y Don Porter, en

MI MUJER ES UN MISTERIO

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abastecedores de carne que hasta las doce horas de día 18 del actual se admiten ante la Comisión cuarta de este Ayuntamiento proposiciones para la adjudicación de licencias de importación correspondientes al cupo de ganado vacuno del próximo mes de febrero, en cantidad de 225 reses.

Ceuta, 13 de enero de 1947. EL ALCALDE.

«Fino Almina» (Marca registrada) Un nuevo producto embotellado de la firma C. COSIO HIJO Chiclana de la Frontera

No basta un braguero o vendaje corriente para contener la hernia, es necesario un modelo expreso para cada caso. El Super Obturador HERNIUS, por su técnica, precisión y comodidad no tiene igual. Vea todo lo que existe antes de visitarnos y podrá juzgar su diferencia. Bajo medida, molde y pres. fac. (C. C. 9002). VISITA EN CEUTA. "G. O. HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 20 del cte. de 10 a 1 y 4 a 6 en el CONSULTORIO del Dr. MAS CLERIES, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo). Gabinete Ortopédico "HERNIUS" Montera, 30, pral. MADRID. Rambia Cataluña, 34 pral. BARCELONA.

Estrenos en los cines

EN EL APOLO: "Un marido rico"

El estreno de ayer en el Apolo, constituye una ocasión para que el público pueda reír con toda gana...

Como por otra parte, está dialogada con gran discreción, su fotografía es magnífica y el ritmo acelerado...

Hagamos constar que una buena parte del éxito logrado corresponde a la formidable interpretación dada a los personajes...

La sesión del Ayuntamiento

En la tarde de ayer, celebró su acostumbrada sesión semanal la Permanente de nuestro Municipio...

MOCIONES DE LA PRESIDENCIA Y GESTORES

Es leída en primer término una moción del señor alcalde señor Rojas, sobre puestos en la vía pública...

Es leída después otra moción del primer teniente alcalde señor Moya-Angeler, proponiéndose sea rendido un homenaje a la memoria del maestro Falla...

COMISION PRIMERA

Se acepta la propuesta del Negociado de Estadística para que se dediquen 4 mecanógrafos en horas extraordinarias durante los meses de enero, febrero, marzo y abril...

puesto para reparación de obras en el grupo escolar Lope de Vega, por pesetas 546, que ejecutará el contratista don Eugenio Luque...

COMISION SEGUNDA

Se autoriza a doña Catalina Garrido para que haga obras de reforma y ampliación en la finca de su propiedad sita en la calle L. núm. 2, de Jadú...

COMISION TERCERA

Se accede a la petición por instancia, de don Manuel Gómez Hidalgo, sobre adquisición de penicilina para aplicarle 600.000 unidades a un hijo suyo...

SECRETARIA

Se da cuenta de la conformidad de la propietaria para la expropiación de casa núm. 47 de la calle de la Independencia, cuyo valor en definitiva ha sido tasado en pesetas 30.173'50...

CERTIFICACIONES DE OBRAS

Se da cuenta de que por los técnicos de la Corporación ha sido expedida una certificación de 30.000 pesetas, a favor del contratista don Enrique Delgado Matres...

OFICIOS

Se da lectura a una solicitud del periodista Lucio Tasonera, pidiendo apoyo económico para editar unas guías artísticas de Marruecos...

al gerente de la Compañía General de Carbones, don Nereo Tauler.

También se entera la Permanente de un escrito del Banco de Crédito Local, por el que carga al Ayuntamiento la cantidad de pesetas 94.318'65...

RUEGOS Y PREGUNTAS

El señor Quero, da cuenta de que efectuó la revista de prendas al personal de la Guardia Urbana, hallando prendas que aún están en buenas condiciones...

También se acuerda sacar a nueva subasta la construcción de uniformes para la próxima temporada...

Por el señor alcalde se recuerda que el próximo día 19 es el aniversario de la muerte del gran escritor africanista Ramos...

También el señor alcalde recuerda que el día 20 próximo, es el X aniversario del bombardeo que causó tantas víctimas...

El señor Rojas Feigenspan, recuerda que el anunciar la subasta para el derribo y construcción del nuevo evacuatorio subterráneo...

Y con esto, se da por terminada la sesión.

El gobierno británico envía una tercera nota a

POLONIA

Vuelve a protestar energicamente por la forma en que se lleva la campaña electoral

Londres, 15.--El Gobierno británico ha enviado una tercera nota a Polonia en la que protesta energicamente contra la forma en que se lleva a cabo la campaña para las próximas elecciones generales polacas...

La nota, cuyo texto será dado a conocer más adelante, fué entregada al Gobierno polaco por el encargado de Negocios británico en Varsovia.--EFE.

Ayuntamiento de Ceuta

ALCALDIA AVISO

La Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de esta Ciudad se dirige a esta Alcaldía, con el ruego de que la orden dada sobre cierre de portales y provisión de llaves de los mismos...

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 15 de enero de 1947. AL ALCALDE, José Rojas.

UN EXTRAORDINARIO del "DIARIO DE LARACHE"

Llega a nuestro poder el número extraordinario que con motivo del nuevo año ha editado nuestro fraternal colega "Diario de Larache"...

Una carta autógrafa de S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, dedicada a nuestro colega, prestigia este número, que presenta, además, abundantes grabados y trabajos, crónicas...

y comentarios de indudable mérito.

En este extraordinario se percibe la preocupación de su director, nuestro querido amigo y compañero, Gregorio Alonso Ruescas, por dotar a Larache, de un órgano de expresión digno de la bella ciudad. Por lo pronto, este número que elogiamos constituye un acierto que nos revela lo mucho que debemos esperar del "Diario de Larache"...

Boletín de suscripción. Don ... domiciliado en ... se suscribe al Diario EL FARO, de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'05 mensuales. Ceuta, ... de ... de 1946. Firma.



Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta. Presión media: 769'0. Temperatura máxima a las 12'15: 14'2. Temperatura mínima a las 6'45: 11'5. Temperatura media: 12'8. Humedad relativa media: 97%. Dirección dominante del viento, E. Velocidad media del viento: 16 kilómetros. Horas de sol: 0'0. Lluvia en las 24 horas: nupreciable. Estado del cielo: cubierto. Estado del mar: marejada.

Recordatorios DIFERENTES MODELOS en la imprenta FARO

Auxiliares del 2.º Cuerpo de Administración Municipal de la zona

EXAMENES EN ABRIL PROXIMO

Convocatoria y programa, - Contestaciones al ejercicio oral y modelos para el práctico. Clases y preparación adecuada GONZALEZ DE LARA. - Badia El Abasi, 2. Apartado 54 TETUAN

PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO EN CEUTA: ADMINISTRACION: CALLE MILLAN ASTRAY, 7. DELEGACIONES: TETUAN, BADIA EL ABASI, 2. ALGECIRAS: PEREZ GALDOS, 13-5. LARACHE: G. GUERRA, G. FRANCO, 1. LA LINEA: TAVERA, J. A., 37. LO MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN EL FARO

Subdelegación de Hacienda INTERVENCION CLASES PASIVAS Ordenes de consignación de pago de Clases Pasivas: MONTEPIO MILITAR Doña Vicenta Campos Martínez, doña Mercedes Sánchez Tizón, doña Lutgarda Serrano Molina, doña Catalina Giménez Mercante, doña Antonia Zabala Martínez, doña Segunda Pérez Labrado, doña Francisco Medina Miranda y don Felipe García Navarro. RETIRADOS Don Juan Palacios Castaños, don Francisco Sánchez Serrano, don Juan Rodríguez Domínguez, don Manuel Alés García, don Demetrio Otero Besteiro, don Delfín Estevez Rodríguez, don Juan Sánchez Campano, don Pedro Ardila Anson, don Julio Llerena Fernández-Arroyo, don Abelino Póveda Gómez.



LA LIGA EN SU PROXIMA JORNADA

Cadiz-Melilla y Huelva-Málaga, partidos destacados del grupo III de Tercera División

Para el domingo próximo hay señalados, en las tres Divisiones de Liga, los partidos siguientes:

- PRIMERA DIVISION**
 Coruña-Castellón (1-1).
 Español-Madrid (0-2).
 A. Bilbao-Gijón (0-1).
 Murcia-Sabadell (1-1).
 Oviedo-Celta (3-3).
 A. Madrid-Sevilla (2-1).
 Valencia-Barcelona (1-2).
- SEGUNDA DIVISION**
 Santander-Levante (0-6).
 Mallorca-Hércules (0-2).
 Betis-Málaga (0-1).
 R. Sociedad-Córdoba (2-3).
 Alcoyano-Ferrol (2-1).
 Zaragoza-Baracaldo (0-4).
 Granada-Tarragona (0-3).
- TERCERA DIVISION**
- Grupo I**
 Tomelloso-Lucense.
 Pontevedra-Leonesa.
 Valladolid-Palencia.
 Albacete-Salamanca.
- Grupo II**
 Badalona-Burgalesa.
 A. Zaragoza-Arenas G.
 Júpiter-Arenas S. D.
 Indauchu-Osasuna.
- Grupo III**
 Elche-Alicante.
 Huelva-Mestalla.
 Cádiz-Melilla.
 Segarra-Jiennense.

EL JADU RECIBE AL VILLA NADOR

En partido de la fase final del Campeonato de primera regional

Un buen partido vamos a presenciar el domingo en Alfonso Murube. Para dilucidar dos puntos del campeonato de primera regional, en su fase final, jugarán el Jadú y el Villa Nador, dos de los equipos más calificados para milita en la temporada próxima en la mejor categoría del fútbol marroquí.

El Villa Nador, vencedor el domingo de la Juventud Baionpédica tetuaní, viene a nuestra ciudad a que un empate o un triunfo consolide su posición de primero en la tabla, mientras que el Jadú, vencido en su primer encuentro de Tetuán, precisa de estos dos puntos para seguir alimentando ilusiones.

Un excelente partido, como verán, por el que la afición local ha mostrado mucho entusiasmo y expectación, que a buen seguro se traducirá en un lleno de tribuna y graderíos de Alfonso Murube.

"EL FARO" organiza un gran acontecimiento artístico en homenaje a la S. D. CEUTA

Llamamiento a los elementos artísticos de la localidad

La llamada a la afición que la Sociedad Deportiva Ceuta, lanzó desde los salones del Hogar de Falange, va teniendo ecos. Diariamente llegan a nosotros las más alentadoras noticias sobre el particular, y EL FARO, que siempre estará en vanguardia para todo aquello que se relacione con los intereses de Ceuta y sus representaciones, no quiere dejar pasar la ocasión sin aportar su granito de arena a esta magna obra que todos vamos a emprender.

No se nos oculta la actual situación económica del club. No ignoramos los reveses sufridos y tampoco se nos olvida que la afición —algunos sectores particularmente— ya está casi fatigada de estos continuos "sabiazos". Pero, la situación es más apremiante que el descanso a esa fatiga y los reveses los tenemos clavados en lo más profundo y existe la obligación de tirar para fuera de una vez para siempre, de esas espaldas.

La situación clara, concreta, tajante, es ésta: El Ceuta necesita dinero. ¿Mucho? ¿Muchísimo? ¿Cuánto? La pregunta sería inútil contestar. El Ceuta necesita dinero y todos, todos absolutamente, vamos a entregarle lo que esté a nuestro alcance.

Decíamos al principio que esa llamada del Ceuta, llegó a nosotros. Y como la esperábamos, ya le teníamos preparado su mejor recibimiento. EL FARO había tomado una determinación: ofrecernos a la S. D. Ceuta y que ésta solicitara de la Autoridad Gubernativa local, la autorización correspondiente para organizar un gran acontecimiento artístico como homenaje a nuestro primer club futbolístico. La idea fue tomada al momento y puesta en marcha al segundo.

Nuestra dignísima autoridad gubernativa ha concedido el permiso, y ahora vamos de lleno al trabajo. Habrá mucho, pero todo será fácil porque vamos a luchar por una causa que a muchos —los extraños— parecerá absurda, a otros —los incomprensibles— les parecerá que tendrá fines débiles y a los más que somos infatigables.

No somos los primeros ni los últimos en esta labor. Otros llegaron, hicieron y siguen. Nosotros con esto no vamos a relevar a nadie de su misión magnífica.

Y aquí queda nuestra futura obra. Días vendrán en que ofre-

ceremos a los lectores los datos que ansian leer, como complemento de estas líneas, trazadas en los primeros momentos de la labor que prometemos.

Que todos estemos dispuestos a colaborar con nosotros, es lo que hemos de pedir. Una colaboración económica, para ayudar al Ceuta. Con ello, haremos plasmar en realidad los deseos de todos, aunque muchos los hayan dado por olvidado.

Y ahora, nuestra primera petición, dirigida a los artistas locales. A todos aquellos que sienten el arte, nuestra petición de que lleguen a nuestra Redacción todos los días laborables de 5 a 6, para ofrecernos su labor. Con todos estos ofrecimientos confeccionaremos un programa que en fecha no muy lejana será el deleite de todos.

Con estos ofrecimientos y con las figuras que nosotros ya hemos solicitado, formaremos ese espectáculo artístico para presenciar el cual, nuestros queridos amigos en la afición futbolística, no regatearán en abonar una entrada.

AMAYA

TINTORERIA
Teñidos y limpieza en seco

Anúnciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé
 CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA
CIRUGIA GENERAL
 Consulta de 4 a 5
 TELEFONO 5-1-8 FALANGE ESPAÑOLA 11

MAQUINAS DE ESCRIBIR CARRO TODOS TAMAÑOS
 Máquinas de sumar y calcular a mano y eléctricas
DE LAS MEJORES MARCAS AMERICANAS
 Pida ofertas a
CASA SANCHEZ
 Falange Española, 23.- Tlf. 242

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL
José Sáura Calderón
 Españolito, 24 MADRID
 Representación en Ceuta:
 Millán Astray, 7
 Teléfono 7-9-9

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS
 Palabra CUARENTA ctmos.
 Estos anuncios se reciben en:
 Nuestra Administración, Millán Astray, número 7.
 En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier.
 En Tetuán: Calle Badía el Abasi, número 2.
 En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Compras y ventas

ARTICULOS para regalos. Cacerolas, cazos, espumaderas, besugueras hierro esmaltado. Ferrería "El Aguila". Falange Española, 72.
SE VENDE una casa en Jadú con cinco habitaciones llave en mano. Razón Jadú, Café Lara.
VENDESE dos casas vacías cinco habitaciones, cuarto baño, azotea, patio Hadú, buen sitio.
SE TRASPASA magnífico establecimiento propio cualquier negocio, vacío, vivienda, calle Falange.
SE VENDE tienda comestibles con cartillas, buen sitio, centro ciudad, ocasión.

Quiero vender...
pero ¿cómo, si nadie lo sabe?

¡Ya lo tengo!
¡tendré un anuncio breve en EL FARO que es muy eficaz y además, muy económico!

VENDESE espléndida parcela 400 m., situación buenisima, Puertas del Campo, (Urge venta).
EN CARRETERA Hadú (Avenida Africa) con 35 m. fachada misma carretera se vende parcela 2.500 m. buen precio.
EN CENTRO casco población vendese parcela terreno y casa rentando. Buena ocasión, Urge venta.
 Razón en esta Administración todos los días de 3 a 5 tarde.

Traspasos
TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio, Razón esta Administración

Varios
DIEZ pesetas permanente garantizada, Peluquería Cecil, Falange Española, 56, Ceuta.
SE NECESITA cocinera buenas referencias. Razón portería Casa Trujillo.

Cerámica de los Castillejos
 Representación de Ceuta
 Ladrillos huecos y macizos
 Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO
 Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

CORTE Y CONFECCION la profesión ideal para toda mujer que aspire a su independencia económica. Apréndala por correspondencia, en su propia casa, en los ratos libres, con nuestro maravilloso método. Pida folleto gratis hoy mismo.
ACADEMIA CCC apartado 102 **SAN SEBASTIAN**

Lotería Nacional

Números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

Premiados con 1.500 ptas.

UNIDAD				
9.				
DECENA				
38				
CENTENA				
374	957	496	226	844
293	139	671	136	111
632	479			
MIL				
330	177	014	746	069
346	076	889	974	397
393	978	048	899	450
677	777	211	041	337
436	617	421	854	061
DOS MIL				
263	542	305	563	285
063	511	842	012	068
146	227	410	987	656
630	762	832		
TRES MIL				
891	172	854	518	582
350	414	210	292	930
681	294	927	657	330
001	912	922	705	147
345	319	432		
CUATRO MIL				
023	916	990	945	926
912	269	668	112	355
302	461	600	123	062
133	688	304	712	303
824	024			
CINCO MIL				
278	902	416	511	141
231	781	604	346	730
316	578	541	771	889
SEIS MIL				
601	646	483	854	240
149	715	480	963	280
229	606	835	272	402
251	157	889		
SIETE MIL				
214	189	533	538	656
718	350	758	5558	876
447	515	144	340	997
591	672	465	822	419
351	429	487	267	096
OCHO MIL				
411	107	757	985	552
774	876	471	634	240
871	065	374	533	855
627	788	577		
NUEVE MIL				
122	260	067	294	836
268	051	164	491	760
257	221	400	415	238
613	640	259	050	033
562	226			
DIEZ MIL				
450	448	125	215	786
403	815	220	200	
ONCE MIL				
933	703	808	185	141
422	109	985	079	247
303	849	134	790	271
025	200	426	510	113
DOCE MIL				
446	843	903	752	346
669	758	987	085	851
721	648	441	997	472
534	150	447	877	148
286	782	360	938	
TRECE MIL				
959	007	172	792	851
099	818	345	112	108
435	994	536	250	
CATORCE MIL				
632	720	100	038	368
575	823	211	188	117
904	633	879	542	324
QUINCE MIL				
726	788	941	992	987
057	705	070	146	628
983	756	736	309	530
690	816	924	369	536
DIECISEIS MIL				
377	244	745	069	414
636	758	104	313	507
428	528	201	024	118
651	225	653	190	555
991	408	843	587	672

Premios mayores

PREMIADO CON 600.000 PTAS.				
3.069				
Barcelona, Figueras, Sevilla.				
PREMIADO CON 300.000 PTAS.				
13.758				
CEUTA, Cádiz, Sevilla, Granada.				
PREMIADO CON 100.000 PTAS.				
4.350				
Madrid, Barcelona, Santiago, Zaragoza.				
PREMIADOS CON 7.500 PTAS.				
24.749.	Haro, Barcelona, Savilla.			
26.493.	Gijón, Madrid, Coruña, Valencia.			
34.309.	Barcelona, Córdoba, La Línea, Madrid.			
36.542.	Madrid, Salamanca, Barcelona.			
39.246.	Badajoz.			
39.733.	Coruña.			
40.463.	Barcelona, Vigo, CEUTA, Bilbao.			
40.850.	Madrid.			
42.942.	Santander.			
45.794.	La Línea de la Concepción.—CIFRA.			
DIECISIETE MIL				
101	881	362	204	367
075	177	436	273	285
035	775	844	108	160
773	911	634	213	235
219	591	801	344	355
DIECIOCHO MIL				
859	455	332	378	669
628	054	153	092	569
630	735	165	677	085
467	330	591	254	
DIECINUEVE MIL				
150	329	394	287	500
376	259	746	163	002
431	827	389	307	441
182	314	339	772	000
VEINTE MIL				
895	901	503	676	331
386	780	513	083	262
831	270	724	281	911
630	052	043	434	125
715	938	655	438	
VEINTIUN MIL				
981	620	301	275	740
303	434	364	681	893
876	384	921	803	232
145	622	232	289	459
VEINTIDOS MIL				
218	304	286	185	253
442	213	682	743	992
201	053	735	744	152
196	909	446	314	387
52	7684			
VEINTITRES MIL				
041	015	611	627	981
508	869	958	487	500
562	833	926	518	644
374	118	146		
VEINTICUATRO MIL				
765	578	086	043	042
231	702	803	367	075
463	344	837	764	400
759	302	594	037	988
VEINTICINCO MIL				
733	901	442	437	598
504	875	417	907	087
235	949	319	021	225
946	958	703	419	059
VEINTISEIS MIL				
292	515	137	954	734
287	370	920	461	456
712	832	027	984	060
034	699	484	324	181
VEINTISIETE MIL				
199	839	095	690	964
834	749	681	663	687
549	641	786	810	703

141	029	297	643	338	957	640
473	644	094	903	191		
VEINTIOCHO MIL						
292	451	000	480	793	635	776
365	445	923	910	818	876	644
340	900	720	250	100	152	706
732	892	305	774	961	870	843
064	596	625	029	145	254	
VEINTINUEVE MIL						
971	006	380	632	549	902	166
367	267	189	004	424	028	786
001	765	207	841	403	591	770
TREINTA MIL						
176	056	499	473	018	191	901
180	560	017	181	275	827	069
625	149	932	533	476	887	608
095	207	085	122	331	805	
TREINTA Y UN MIL						
727	657	111	700	602	404	963
055	805	801	565	954	508	610
574	264	371	258	328		
TREINTA Y DOS MIL						
383	502	481	209	219	659	434
722	088	882	658	105	311	592
964	793	980	242			
TREINTA Y TRES MIL						
768	182	956	445	179	679	700
843	034	069	148	783	400	962
319	587	402	679	257	889	
TREINTA Y CUATRO MIL						
333	228	231	236	198	004	825
949	714	642	503	859	617	690
277	438	511	230	955	190	020
246	917	550	050	767	874	289
992	027					
TREINTA Y CINCO MIL						
729	102	230	361	275	224	915
857	008	654	717	938	329	544
064	858	749	259	384	115	842
162	832	702	837	992		
TREINTA Y SEIS MIL						
686	703	256	291	602	390	524
552	016	851	278	173	873	684
435	280	354	468	047	235	750
238	730	281	937	318	041	218
695	257					
TREINTA Y SIETE MIL						
490	085	538	515	066	887	053
153	784	629	393	491	539	138
246	224	308	191	934	9115	044
107	651	616	356			
TREINTA Y OCHO MIL						
630	240	606	696	826	595	312
658	526	994	041	123	003	727
237	947	058	851	707	218	810
280	418	830	815	390		
TREINTA Y NUEVE MIL						
576	431	962	498	271	434	112
362	557	661	590	736	636	325
273	387	383	769	121	679	523
176	633	694	976	551	532	096
086	518	700	443	215		
CUARENTA MIL						
178	985	204	295	199	221	053
544	399	382	858	267	341	592
113	726	376	339	215	736	865
609	395	103	946	504	768	844
045	684	536	419	902	091	205
552	227	438				
CUARENTA Y UN MIL						
332	345	018	731	681	588	537
686	936	977	902	387	940	559
432	157	118	984	429	740	665
431	150					
CUARENTA Y DOS MIL						
235	988	479	092	997	935	618
974	780	645	223	179	743	723
534	120	074	689	712	601	534
50	1221	018	065	539	051	993
697	444	662	577			
CUARENTA Y TRES MIL						
189	279	369	255	823	569	427
586	669	629	811	831	895	215
680	908	417	101	493	710	642
468	889	131	790	589	278	372
273	952					
CUARENTA Y CUATRO MIL						
620	381	245	713	932	492	696
407	395	876	449	573	365	452
220	125	962	518	182	830	176
791	456	869				
CUARENTA Y CINCO MIL						
874	731	676	907	399	382	651
330	699	61	847	961	536	510
237	591	255	248	231	781	538
867	570	652	177	198	417	655
610	807	226	956	912	278	319
743	267					
CUARENTA Y SEIS MIL						
615	626	862	136	773	100	106
076	634	225	292	956	707	322
976	953	596	882	107	871	530
767	913	819	806	729	807	753
812	746	294	952			
CUARENTA Y SIETE MIL						
010	682	506	519	281	962	379
807	221	400	286	207	715	746
374	161	457	467	481	091	988
268	249	796	632	523	505	

EL SEGUNDO PREMIO EN CEUTA

Al fin se ha quebrado el maleficio que pesaba sobre Ceuta en la Lotería. Hacía mucho tiempo que el nombre de la ciudad no figuraba en la lista de los premios grandes, no obstante lo mucho que aquí se juega. La suerte nos ha enviado una serie del segundo, en el sorteo celebrado ayer correspondiente al número 13.758, muy bonito como puede verse.

La Administración n.º 3 recibe este número, con carácter fijo. Cinco décimos se los llevó la vendedora ambulante conocida por

Apesar de la prohibición Smertenko marchó a Londres

(Viene de la primera).

negocios en Londres con inclu-
sión de un piso. Afirma que es
justo que se me permita tratar
mis asuntos en Inglaterra".
El avión que ha utilizado Smer-
tenko es un "taxi aéreo" fran-
cés, alquilado por quinientos dó-
lares, y que salió del aeropuerto
de Tpusu Le-Noble.—EFE.

La guarnición británica en
Palestina será reforzada
hasta 125.000 hombres :
Jerusalén, 15.—Las autorida-
des militares británicas han dado
cuenta del proyecto de reforzar
la guarnición de tropas en esta,
así como las unidades policia-
cas, hasta una cifra de 125.000
hombres, ante la sospecha de
que los grupos judíos de resis-
tencia, puedan operar militar-
mente.—EFE.

Smertenko intentó una de-
manda contra el Gobierno
británico : : : : :
Londres, 15.—Un portavoz de
la Embajada de los Estados Uni-
dos manifiesta que Smertenko
llamó por teléfono desde Croy-
don y pidió se presentase una
demanda contra el Gobierno bri-
tánico, por haberle negado éste
la entrada en el país.

Se le contestó —añadió el por-
tavoz— que el Gobierno britá-
nico estaba en su derecho al obrar
así, no cabiendo obligarle a ad-
mitir a nadie en su territorio,
por lo que nada podía hacerse
en el sentido que pedía Smerten-
ko.

El portavoz expresó la creen-
cia de que Smertenko será de-

Gran Bretaña no puede aceptar los alegatos soviéticos SOBRE SPITZBERG

Tampoco reconoce ningún acuerdo ruso-noruego para la construcción de bases militares en la isla

El parlamento de Oslo pide al Gobierno la revelación del acuerdo secreto concertado hace dos años con la U. R. S. S.

vuelto a París en el mismo avión
alquilado que lo trajo de allí—
EFE.

Hoy regresará Smertenko
a París en el mismo avión

Londres, 15.—Después de per-
manecer bastante tiempo en las
Oficinas de Inmigración del aeró-
fue trasladado a Londres en un
dromo de Croydon, Smertenko
coche oficial.

Uteriormente, el ministro bri-
tánico del Interior anuncia que
se ha denegado a Smertenko la
autorización necesaria para per-
manecer en Gran Bretaña, y que
mañana habrá de emprender el
regreso a Francia en el mismo
avión en que vino.

El vicepresidente de la Liga
Norteamericana pro Palestina Li-
bre pasará la noche en la Comi-
saría londinense de Wellington
Street.—EFE.

El Parlamento noruego
pide la revelación del
acuerdo secreto concer-
tado con Rusia : : : : :

Oslo, 15.—El Parlamento no-
ruego trata de obtener del mi-
nistro de Asuntos Exteriores la
revelación del acuerdo secreto
concertado hace dos años y por
el que Rusia y Noruega convi-
nieron la defensa conjunta del ar-
chipiélago de Spitzberg.

Bajo la presión de los con-
servadores, el ministro, Lange,
ha prometido un relato completo
De fuente fidedigna, dice la
agencia United Press, se afirma
que el jueves seguramente se
producirá una declaración oficial
sobre el particular.—EFE.

plícito, la emisora ha confirma-
do que los rusos quieren tam-
bién la isla de los Osos, próximo
al Spitzberg.

Radio Moscú dijo que el mini-
stro de Asuntos Exteriores de la
URSS, Molotov, había suscitado
la cuestión del Spitzberg en el
mes de noviembre, durante la
reunión de la Asamblea general
de la ONU en Nueva York, y que
Rusia piensa pedir a los países
aliados interesados la revisión del
tratado de 1920, que concedió a
Noruega la completa soberanía
sobre el archipiélago, con pro-
hibición específica de hacer en
éi instalaciones militares de cual-
quier clase.—EFE.

Gran Bretaña no puede
acepar los alegatos so-
viéticos : : : : :

Londres, 15.—Un portavoz del
Foreign Office declara que Gran
Bretaña no puede aceptar el ale-
gato soviético de que el tratado
de 1920 por el que se cedió a
Noruega la soberanía del archi-
piélago de Spitzberg no es ya vá-
lido por el hecho de que lleva
la firma de Estados ex-enemigos.
Crítico especialmente otra de las
afirmaciones soviéticas: la de que
el tratado se firmó sin conoci-
miento del Gobierno de la URSS.
Moscú, dijo el portavoz, se ol-
vidó de hacer constar que los so-
viets se adhieron oficialmente
al tratado en 1923, y de que en
1935 lo hicieron de nuevo, por
todo lo cual están obligados por
las estipulaciones del documen-
to.

Gran Bretaña, manifestó igua-
lmente el portavoz, no reconoce
ningún acuerdo ruso-noruego pa-
ra la construcción de bases mi-
litares soviéticas en el Spitzberg,
en el que, por virtud del tratado
de referencia no pueden instalarse
tales bases.

Por lo demás —agregó— el
Gobierno no tiene noticias direc-
tas de Rusia o de Noruega sobre
el particular, ni tiene tampoco
conocimiento de ninguna recla-
mación soviética válida sobre la
isla de los Osos.—EFE

Rusia piensa pedir la re-
visión del tratado de 1920

Londres, 15.—La emisora de
Moscú ha afirmado que Noruega
accedió en 1945 a la defensa con-
junta ruso-noruega del estratégi-
camente importante archipiélago
de Spitzberg, en la ruta del Océa-
no Glacial Ártico. De modo im-

Mensajes del alcalde de Sevilla al Jefe del Estado y al Gobierno

Agradece la concesión del privilegio de incluir el tí- tulo de Mariana en el es- cudo de la ciudad

Sevilla, 15.—El alcalde, en
nombre de la ciudad, ha cursa-
do mensajes a Su Exceñcia el
Jefe del Estado y al Gobierno,
agraciéndoles la concesión a
Sevilla del privilegio de incluir
en su escudo el título de Maria-
na, además de los de muy noble,
muy leal, invicta y heroica, que
ya cuenta en la leyenda del men-
cionado escudo.—CIFRA.

Hoy será elegido presiden- te de la República francesa

París 15.—Se cree en los me-
dios autorizados que el éxito de
Blum en Londres aumentará las
posibilidades de que el candida-
to socialista, Vincent Auriol, sea
elegido primer presidente de la
IV República.—EFE.

París, 15.—El M. R. P. ha
nombrado a última hora como su
candidato para presidente de la
cuarta República francesa a
Champetier de Ribes.

La elección se celebrará ma-
ñana en el Palacio de Versalles.
—EFE.

Importantes declaraciones del embajador argentino

(Viene de la primera).

pecto a Alemania, sino también
con respecto a la posición de los
Estados Unidos en relación con
España, ya que el general Mar-
shall está considerado como un
hombre del ala derecha y, des-
de el nuevo cargo, es de esperar
que desarrolle, al mismo tiempo
que una política enérgica, una
modificación de la política exte-
rior yanqui, en muchos y muy
importantes aspectos".

—Tengo entendido, señor em-
bajador, que no está usted pri-
sionero de compromisos de par-
tido o prejuicios políticos ¿Cuál
son sus opiniones y convicciones
en política exterior argentina y
en política internacional?

—Efectivamente, estoy libre de
prejuicios, y tanto es así, que ni
quiera he consultado con mi par-
tido mi designación como emba-
jador, limitándome únicamente a
comunicárselo; pero, sobre su
pregunta, habría mucho y habría
poco que decir. La posición ar-
gentina es la no intromisión en
los asuntos internos de los de-
más países. Por ello, partiendo
de este punto de vista, no soy yo
el más indicado para hacer una
declaración en este sentido".

—¿Qué opinión tiene usted
formada sobre la obra, en gene-
ral, desarrollada por el régimen
del general Franco?

—La conozco a través de ami-
gos comunes. Creo que el gene-
ral Franco es un gran patriota y
está realizando una labor de sa-
no patriotismo. Está haciendo
por España lo que en la hora
presente necesita, y su postura
valiente es muy digna de admi-
ración".

—¿Podría facilitarme algunos
datos y antecedentes sobre sus
abuelos paternos nacidos, según
creo, en Castro Urdiales y Vigo?"
—Vengo a investigar sobre la
genealogía de mi abuelo paterno,
nacido en Vigo y de mi abuela

materna, nacida en Castro Urdia-
les. A los dos los conocí en Bue-
nos Aires, de donde es oriundo
mi padre, siendo yo muy peque-
ño. Quiero entrevistarme con va-
rios Radios que llevan mi ape-
llido y buscar el entronque de
un probable parentesco".

—¿En qué forma, si ello es
posible, cree usted que pueden
estrecharse, todavía más, las re-
laciones hispano-argentinas?

—"¿Todavía más? —contesta
irónico el doctor Radio. Creo que
el hecho de mi presencia, so por
lo que yo soy en sí, sino por la
representación diplomática que
ostento, es más elocuente que
las palabras. Se realiza con esto
un acto formal y regular de la
política de mi país. No desafiamos
a nadie. Yo vengo a ocupar con
toda naturalidad, un puesto que,
desde hace once meses, estaba
vacante y si mi salida coincidió
con el acuerdo de la ONU de re-
tirar de Madrid sus embajado-
res, es una cosa que debe atribuirse
a la casualidad, porque,
repito que no vengo aquí en fun-
ción de desafío sino en tono de
concordia, de paz y de herman-
dad para con España, como es
natural, así como con todos los
demás países, además del estre-
chamiento de las relaciones cul-
turales, he de procurar aunar los
esfuerzos económicos y comer-
ciales de las dos naciones para
que puedan ayudarse mutuamen-
te. La Argentina considera esto
como un deber para España. Des-
de luego, la actitud de España,
ahora como a través de toda su
magnífica Historia, es siempre
única, y la misma. Hay un senti-
miento tradicionalmente común
entre nuestros pueblos que tiene
la ventaja, y a veces la desven-
taja, que supone pensar con el
corazón no con el cerebro. Sos-
pecho que nuestros sentimientos
son idénticos por esta caracte-
stica racial".—CIFRA.

Inglaterra y Francia acuer- dan un tratado de alianza mutua

(Viene de la primera).

proporcionado una oportuni-
dad para el examen conjunto de nu-
merosos problemas de común in-
terés para los Gobiernos de Fran-
cia y del Reino Unido, así como
para un cambio de impresiones
muy útil sobre una variedad de
cuestiones.

La cuestión de la política a
deberá seguirse con relación a
Alemania fué concienzudamente
estudiada. En el curso de este
estudio se reconoció por ambas
partes que es de interés para
los dos países el tomar medidas
efectivas para evitar que la re-
construcción económica de Ale-
mania, aunque necesaria desde
muchos puntos de vista, se con-
vierta en amenaza a la paz del
mundo. Se reconoció también que
es necesario aumentar las impor-
taciones de carbón para el resur-
gimiento económico de Francia y
que el incremento de la produc-
ción carbonífera en el Ruhr es
un factor esencial para la recons-
trucción europea. Se acordó, sin
embargo, que no debe un aumen-
to inmediato de las exportaciones
del Ruhr y que deben ser rete-
nidas allí cantidades adecuadas de
carbón, a fin de asegurar la re-
organización de las minas del
Ruhr y el progresivo incremento
de las exportaciones procedentes
de Alemania.

No obstante, se notó con sa-
tisfacción que si la producción
se eleva al ritmo presente, las
autoridades alemanas preven la
normalización para fines de abril
de 1947, al nivel de las expor-
taciones que existían antes de las
reducciones de noviembre último,
una vez conseguido este primer
resultado, proseguirán todos los
esfuerzos para aumentar gradual-
mente tanto la producción como

las exportaciones, hasta cubrir
las necesidades vitales de Fran-
cia de otras naciones importado-
ras.

Se reconoció asimismo que los
dos países, que han sido ataca-
dos dos veces por Alemania en
un periodo de 25 años, tienen un
interés análogo en protegerse a
sí mismos contra una nueva ame-
naza alemana. Por consiguiente,
se acordó que, en estas circuns-
tancias, debía ser firmado un
tratado de alianza entre ellas lo
antes posible, dentro del marco
del artículo 52 de la Carta de
las Naciones Unidas, con objeto
de prevenir cualquier nueva agre-
sion por parte de Alemania y de
preservar la paz y la seguridad.
Se acordó abrir las negociaciones
a este efecto lo más pronto
posible.

Por lo demás, los dos Gobier-
nos están convencidos de que la
firma de tal tratado facilitará la
mutua comprensión de todas las
cuestiones que existen entre los
dos países. En vista de los es-
trechos lazos que unen a las dos
naciones en los terrenos comer-
cial e industrial, se acordó dar
instrucciones a los representa-
tes franceses y británicos en el
Comité Económico Anglofrancés
para que prosigan urgentemente
su labor de examinar los res-
pectivos planes de reconstrucción
y modernización, a fin de evitar
conflictos entre ellos.

Se observó con satisfacción que
el Comité se reunirá en París
dentro de unos días, lo que dará
ocasión para tratar ampliamente
del plan Monnet. Se han previsto
nuevas reuniones tan pronto
como haya sido discutido en el
Parlamento el Libro Blanco eco-
nómico británico".—EFE.

Tarjetas de visita. Cartas.
Sobres. Recordatorios, etc.
en la imprenta FARO